
国内多家肛肠医院来济“取经”
济南肛肠医院首获肛肠诊疗“国 际金标准”

最近，随着济南肛肠医
院脱颖而出成为我省唯一达
到“肛肠病诊疗国际标准”的
肛肠专科医院，消息传出，国
内多家肛肠医院纷纷组团来
我市“取经”，包括泉州博大
肛肠医院、银川康源肛肠医
院及云南、南昌、厦门等地
数家肛肠专科医院。在济南
掀起了一个肛肠病临床研
究、应用与学习的小高潮。

济南肛肠医院首
获“国际金标准”

2009 年 9 月，世界中医
药学会联合会肛肠学术会议
在南京隆重召开，中国北京、
济南、南京及日本高野会医
院、美国康奈尔大学、欧洲生
物反馈协会共计四百余位顶
级肛肠专家出席了会议，在会
议上，各国专家总结、提出了
最新肛肠病诊疗国际标准。

2 0 0 9 年年底，经北京、
济南数地肛肠专家专业评
估，一致认为济南肛肠医院
锐意改革，积极进取，提升
自己软件、硬件各方面水
准，依靠自身实力突破重
围，成为山东省达到肛肠诊
疗“国际标准”的唯一一家
肛肠专科医院。

经了解，济南肛肠医院
作为北京中日友好医院安氏
疗法分中心，借助安氏疗法
等七大无痛微创技术，一举
成为除北京外最具实力的肛
肠专科医院。在服务上，该
院更提出了“三米微笑制、
首诊负责制、全程陪护制、
术后回访制”等服务金标
准，之所以第一个达到世界
中医药协会联合会制定的国
际肛肠病诊疗标准，济南肛
肠医院先进的医疗技术、国
际领先的仪器设备以及优秀

的人性化服务成为不可或缺
的关键因素。

“取经”团员：济南
肛肠技术全国领先

据来自泉州博大肛肠医
院的资深医疗管理人士卢伟
介绍，作为成立时间较晚的
肛肠医院负责人，对济南肛
肠医院心仪已久，早就希望
来济南进行学习，将济南先
进的肛肠医疗科技、诊疗经
验引进泉州。

卢先生介绍说，引进新
技术是目前我国各肛肠专科
医院的趋势，济南肛肠医院
走在了前面，但其他省市的
兄弟医院一定会迎头赶上。
泉州博大肛肠医院作为一家
在当地有影响力的专科肛肠
医院，也正在计划引进一些
高技术含量的精品项目，包
括济南肛肠医院的“杀手

锏”安氏疗法、美国 PPH
技术、美国冰点疗法、日本
无痛肠镜等等。

经了解，此次取经之
行，卢先生还带来了院内的
两位年轻的肛肠医生，希望
能够向济南肛肠医院专家学
习，借鉴该院在新技术应用
上已有的丰富经验，避免走
弯路，让新技术更快地投入
到临床实践中，为肛肠疾病
患者服务。

无痛微创，三万
余患者亲身体验

在我市唯一的肛肠专科
医院--济南肛肠医院，已经
形成了检查、治疗七大无痛
技术的完整诊疗体系，不仅
囊括了痔疮、肛瘘、肛裂、脱
肛、便秘、结肠炎、直肠癌等
所有肛肠疾病的诊疗范围，
而且形成了多层次、差异化、

人性化的诊疗服务体系。
在服务上，济南肛肠医

院独家实行男女分诊的模
式，成立了济南市唯一一家
女子肛肠病诊疗中心，女患
者由经验丰富的女专家全程
检查、治疗，化解女性特有
的矜持与尴尬心理。

在肛肠病的诊疗上，该
院提出了“无痛苦、微创、
人性化”的诊疗原则，并在
临床实践中全面贯彻实行。
“诊疗一体化、治疗多样
化、方案个性化”是济南肛
肠医院独创的肛肠病诊疗标
准。目前，该标准已成为肛
肠学界竞相模仿、努力追赶
的“金标准”。济南肛肠医
院采用卫生部推荐的安氏疗
法、美国冰点疗法、美国
PPH 技术、日本奥林巴斯无
痛肠镜等七大特色技术可全
面检查、治疗痔疮、肛瘘等

肛肠病。不仅治疗迅速、疗
效显著，而且全程无痛、一
般可随治随走，不耽误患者
正常生活和轻工作，尤其适
合工作比较紧张的公职人
员、白领族进行治疗。据统
计，在该院借助无痛技术获
得康复的肛肠病患者已经达
到三万余人，包括许多省外
患者及国外友人。 (深海)

■相关链接

为积极响应卫生部号
召，济南肛肠医院特别开通
电话预约、网络预约挂号服
务(提前预约可免专家挂号
费，节约就诊时间)。
24 小时健康热线：

0531-82979999
官方网站 www . jngcyy .com
地址：济南市英雄山路 87号
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二手房交易活跃催火中介市场

十多家中介扎堆一个社区
文/片 本报记者 葛亮 实习生 马龙海

3月以来，省城的二手房交易日趋活跃。特

别是在12月，成交量将再创新高。这种情况下，省

城的二手房中介也开始“跑马圈地”，新一轮暗

战已燃战火。不过业内人士指出，二手房中介增

多将使竞争日趋激烈，中小中介面临挑战，未来

提供综合性服务的中介更易生存下去。
□记 者 刘婧孜
□实习生 姚 刚

本报12月24日讯 距离烟
花爆竹销售还有一个多月，批发
公司准备得怎么样了？22日，记
者从多家批发企业了解到，目
前，批发商正在紧张备货和布置
展厅。全运会的烟花表演绚烂夺
目，批发商准备在烟花爆竹销售
期内，力推各种类型的烟花。

23日，记者从济南市多家烟
花爆竹批发企业了解到，批发企
业现在基本已经完成进货，但还
没有进全，计划在烟花爆竹购进
期内，视具体情况而定，可能少
量补货。
“奥运会、全运会上的烟花

表演多好看啊。”山东省烟花爆
竹经贸有限公司的工作人员刘
先生告诉记者，根据他们了解的
情况，受全运会烟花表演的影
响，市民更希望购买款式多样的
烟花。

据济南健智实业有限公司的
负责人马福元先生介绍，为了满
足市民的需求，今年订购了很多
品种的烟花，包括去年没有在济
南销售的上百个新品种，“想要看
烟花的市民可以过把瘾了”。

相比造型多样的烟花，爆竹
似乎有点受“冷落”。一位批发商
告诉记者，爆竹销售多局限在春
节前后几天。市民按照传统习俗，
放爆竹除晦气，在大部分燃放期
内，市民更多还是燃放烟花。

马福元说，11月，烟花爆竹
原料成本有所上升，但由于烟花
爆竹早在3月就已经预订，所以
销售价格不受成本变化的影响，
2010年底的烟花爆竹销售可能
才会涨价。另外，今年新品种的
烟花可能价格比较昂贵，属于高
档品种。“便宜的1元一发，而贵
一点的要5元一发，20发就要100
元。”他估计，市民个人购买百元
以上烟花的情况并不太多，单位
是主要销售对象。

全运烟花表演吊起市民胃口

烟花市场

“钱”景看好

一个社区数家中介

至少三家近期新开

22日，计划年底买房的
市民张炳告诉记者，他在甸
柳新村寻房的过程中发现，
二手房中介近期扎堆冒出。

23日上午，记者在甸柳
新村的主次干道进行了粗略
统计，世纪家园、海蔚地产鲁
阳店、金色田园房产、居旺佳
房产、二十一世纪济南宜居
加盟店、中合地产、万亨房产
燕山分店、玛雅解放路店等
11家二手房中介分布在这个
大型社区里。记者的统计范
围仅为和平路北的甸柳新
村。

在这11家房产中介中，
约三分之一店的规模很小，
工作人员也很少。在小店林
立的同时，大店则正面竞争。
二十一世纪宜居加盟店就和
中合地产比邻而居。

据记者了解，该社区至
少3家中介店为近期所开。业
内人士介绍，这种情况并不
少见。在建设路，记者发现这
里生存着21世纪不动产加盟
店、绿色家园房产、安好置业
等8家店，其中有一家中介店
是近期所开，还有一家是从
别的地段迁到这里。

最近的二手房中介暗战
不仅表现在店增多，也表现
在外来客大规模抢滩省城。
上周六，香港寓来寓美不动
产山东总部宣布，他们在济
南的7家门店同步开业。这只
是寓来寓美的初步战略，他
们将把济南作为开拓内地市
场的第一站，未来两年内计
划在济南再开30家加盟店。
另据了解，进入12月以来，玛
雅在济南又新开了8家店。

对于近期二手房中介的
跑马圈地，业内人士指出，全
运之后，省城的地产业有了
很大的发展，其价值洼地的

效应得到进一步的显现，地
产大鳄的陆续入驻即是明
证。随着小清河治理和西客
站的建设，省城地产业的发
展将面临难得机遇。地产业
的发展将带来存量房源的逐
步增多，这无疑为二手房市
场提供了前进动力。

业内人士还指出，近期
二手房交易火爆也是中介增
多的重要助推剂。省城房地
产登记中心的李呈伟主任
说，“2改5之后，市场是一天
比一天火爆。买房的、卖房
的，就像在市场上买卖大白
菜一样。”

大中介省城抢市场

政策改变是助推剂
就在大小中介纷纷圈

占地盘时，有业内人士也
指出，现在市场已处于饱
和状态，中介的无序发展
也有隐忧。他还说，大量小
中介将面临大型中介的挤
压，中介综合服务商将成
为未来市场的主力。

23日，市房管局产权
处李新民处长告诉记者，
在他们那里备案的中介有
3 0 0多家。不过有一些小
中介因为达不到“固定场
所、3名以上经纪人、10万
元以上资金”等条件而没
有备案。李新民说，我估
计现在市场上的数量肯定

要比300这个数字多得多。
而据业内人士介绍，省城
合理的中介保有量应在
200家左右。

省城二手房自助交易
市场的宁召进总经理表
示，近期进入中介的人有
两个来源，一是看到市场
形势好，从中介辞职后自
己单干的，另一个来源是
那些转行的中介从业者又
重新进入中介行业。“一些
开在社区里的中小中介吃
的就是小区里的房源，但
现在房源信息越来越公
开，房东的选择性越来越
多，再加上每个月市场的

交易量在2000到3000套，
中介多了，必然会有残酷
的竞争，这会淘汰不少的
中小中介。”

业内人士还指出，济
南二手房交易受到众多投
资者的关注，比如银行、实
力机构等，今后二手房中
介的生意或将面临前所未
有的激烈竞争。

宁召进认为，未来市
场的发展形势将是中介综
合服务商为主。这种综合
服务商包括那些大型中介
和自助交易，而小中介的
市场可能会进一步萎缩直
至消失。

数百家中介展开混战

市场已处于饱和状态

李呈伟介绍，据粗略
统计，11月份省城成交了
3200多套二手房。“12月份
成交量肯定还要多，政策
变化之后，市民集中来办

理，再加上临近年底，这个
月肯定会放量成交。”

二手房市场的活跃成
交，为中介入市提供了很
好的催化剂。近期刚刚加

盟一家品牌中介的张先生
说，我对这个市场是很看
好的，大家都在扩张，说明
对明年的市场大家是持积
极向上的态度。

楼市的火爆带热了二手房中介。近日，记者在甸柳新村了解到，这个社区里至少存
在着11家中介，其中的两家中介比邻而居。一家正在装修，还没有开门营业。


